

HUMAS

Pimpin Korps Raport Kenaikan Pangkat, Dandim 0827/Sumenep Tegaskan Anggota Tunjukkan Dedikasi Baik Dalam Menjalankan Tugas

[YUDIK - SUMENEP.HUMAS.CO.ID](http://YUDIK-SUMENEP.HUMAS.CO.ID)

Apr 1, 2022 - 10:45



SUMENEP - Kenaikan pangkat merupakan kebanggaan bagi Prajurit TNI AD. Sebanyak 31 orang terdiri dari, Perwira, Bintara dan Tamtama melaksanakan acara Laporan Korps Raport Kenaikan Pangkat Perwira, Bintara dan Tamtama periode 1 April 2022.

Acara kenaikan pangkat dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan bertempat di Garasi Makodim 0827/Sumenep, Jl. Ksatrian, No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Jum'at (1/4/2022).



Kegiatan korps raport kenaikan pangkat dipimpin langsung Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md dan diikuti oleh Kasdim Mayor Inf Acmad Djailani, Perwira Staf, para Danramil jajaran Kodim 0827/Sumenep, Ketua Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827 Ny. Yuliana Nur Cholis beserta anggota persit dan perwakilan Babinsa jajaran Kodim 0827/Sumenep.

Dalam amanatnya, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh anggota beserta keluarga yang telah melaksanakan laporan Korps Raport kenaikan pangkat pada hari ini, semoga dengan kenaikan pangkat yang didapat bisa bertambah dewasa dan bijak dalam menjalankan tugas.



"Kenaikan pangkat ini bukan serta merta, ini merupakan suatu penghargaan atas prestasi yang sudah diraih, dan harus di syukuri" ujarnya.

Dandim juga mengingatkan kepada seluruh anggota dan persit agar tetap bijak dalam menggunakan media sosial.



"Terkait media sosial, kami tekankan kembali untuk tetap bijak, kadang tanpa sengaja memposting hal yang tidak pantas, sehingga menjadi perbincangan, dan mungkin bisa menyebabkan terhambatnya karier mereka" tegasnya.



Di akhir amanatnya, Dandim 0827/Sumenep juga menyampaikan ucapan selamat menunaikan ibadah puasa 1443 H/2022 M kepada seluruh anggota dan persit.



"Saya sampaikan selamat menyambut bulan Ramadhan, saya sekeluarga mohon maaf apabila ada salah kata-kata dan semoga ibadah puasa tahun 2022 ini bisa meningkatkan ketakwaan kita kepada Allah SWT," tutupnya.